

FLAMEND (*Emile - Félix*) (Eghezée,
7.8.1876-Illongonga, 12.5.1907).

Après de fructueuses études à l'Athénée de Namur, il en sortit brillamment.

Entré à l'Université de Liège en 1895, il obtint son diplôme de docteur en médecine, chirurgie et accouchements en octobre 1902. Enrôlé dans le Bataillon administratif du Service de Santé, il accomplit son service à l'Hôpital militaire de Liège en 1897.

Envoyé à sa demande en congé illimité le 27 novembre de la même année, il reprit ses études et réussit l'examen d'officier de Santé de l'armée en 1906.

Il suivit également des cours de pathologie spéciale des maladies des pays chauds et devint l'assistant de clinique du professeur Troisfontaines.

Engagé par la Compagnie du Kasai, en qualité de médecin, le 29 décembre 1906, Emile Flamend s'embarqua pour le Congo au début de l'année suivante.

Une brève maladie écourtta sa carrière. Il mourut à Illongonga le 12 mai 1907.

3 novembre 1947.
A. Gérard.